
１２月定例会一般質問要旨 

 

伊東元気の会・杉本一彦 

 

1. 本市の未来に向けた「まちづくり」には、歴史や文化を尊重し、本市の「文化力」を最

大限に生かすべきと考え質問する。 

 

① 本市の総合計画における、教育や観光に係る政策目標実現のため各基本計画を、

より具体化した「伊東歴史文化基本構想（案）」策定の提案をするが、市長と教育長

の考えを伺う。 

 

 

② 平成２５年度予算案作成に向け「伊東市文化力向上議員連盟」が市長に提出させ

て頂いた「新図書館建設」に係る計画策定の検討についての質問 

 

A） 新図書館（郷土資料館との複合施設も含む）の必要性について、市長と教

育長の考えを伺う。 

 

B)  新図書館建設については、これまでの議会答弁においても「将来的な課

題として検討していく」と言われているが、計画等の作成を始めるのは、

いつ頃と考えているか伺う。 

 

 

 

2. 本市における、救急医療の体系と体制について質問する。 

 

 

① 大原町の救急医療センターの機能や体制は、現況、十分であると言えるか否か伺

う。 

 

 

② 本市の救急医療の体系において、一次と二次の医療施設の統合、又は併設は、市

民にとって理想の体系であると考えるが、この課題について、新市民病院建設計画

から今日まで、どのような話し合いがなされ現在に至っているか伺う。 

 

 



③ 本市の救急医療全般を総体的視点から見て、どう考えているか市長の見解を伺う。 

 

 

 

3. 伊東の温泉源や水源への影響が危惧される「馬場の平のスコリア採取事業」について質

問する。 

 

 

① ４０年にわたり続くこの採取事業について、これまでの調査や地元住民の証言等

から、本市の温泉源や水源に「影響がない」と言えるか否か伺う。 

 

 

② 今年９月伊豆半島が日本ジオパークに認定され、次は世界ジオパーク認定を目指

す今日、この環境破壊は、認定の妨げになると考えるが、あらためて市長のこの事

業に対する見解を伺う。 

 

 

③ 馬場の平のスコリア採取事業は「伊東市国際観光温泉文化都市建設法・第３条」

観光温泉資源の保護の条例において制限を受けるべき事業であると考えるが、本条

例の適用を提案するが如何か。 


